

5 子どもたちへのメッセージをお聞かせください。

皆がイキイキと輝いていて、頑張っている姿に何度も感動しました！

ツバメとアドベンチャーのダンスとっても可愛かったです(*^o^*)みんなが一生懸命に競技に取り組む姿がキラキラしていて、とても素敵でした。みんなが頑張る姿を見て大人の私達も頑張ろう！！と思ひました。1年生から6年生まで気持ちをひとつに応援する姿が印象的でした。競技中の真剣な眼差しも、キラキラした笑顔も、自然と涙が溢れてしまうくらい感動しました。

練習していたつばめダンス、とっても上手に踊れてたよ！

みんなの一生懸命な姿に感動しました！初めての運動会でしたが、とても楽しめたようです！

全校生徒が一生懸命競技に取り組む姿勢にとても感動しました！

子供達から今まで一生懸命練習してきた様子が伝わってきました。ひとりひとりも輝いていましたし、チームみんなで楽しんでいる所も素晴らしいと思いました。

小学校初めての運動会。おどりを一生懸命覚えていて、よく頑張ったと思います。

6学年が一致団結していて、全力で取り組んでいるのがよくわかりました！見ている方もドキドキしました。練習から本番までよく頑張ってくれてありがとうございます！いいものが見れました。

初めての運動会で楽しみにしていました。可愛らしいツバメダンスに、緊張しながらも一生懸命走る徒競走に胸が熱くなりました。それぞれの応援合戦も良かったです。みんなの頑張りがかっこよかったです。

勝負事は時に残酷だけど、本気で頑張ったからこそ、悔し涙が出るんですね。本気で頑張るみんなの姿に心が熱くなりました。団体演技はどの学年も見ていて感動して涙が出そうでした！

一生懸命な子どもたちの姿に元気をもらいました

6年生が1年生の面倒をよくみてくれていた。飽きずに参加できてよかったです。

とても頑張っていました。日々成長していると感動しました。ご指導ありがとうございます。

自身のもつ最大限の力を発揮していたと思います。

今年の運動会もとても素晴らしかった特に今年は毎日暑い日が続き、練習も大変だったと思いますが、その練習の成果が運動会で発揮されていたと思います！

6年生の団体競技、最後のスピーチとても感動しました。ありがとうございます。全学年皆さんの一生懸命さが伝わってきてとてもいい運動会でした。

本番だけでなく、ここ何週間かずっと楽しそうでした。バディの子と仲良くお話していたので、工夫されていて良いなあと思いました。

小学校で初めての運動会、笑顔も元気もいっぱい、とても可愛らしかったです！！

踊っている姿を見て、一生懸命練習していたのがよくわかりました！初めての小学校の運動会。暑かったですが親子共に楽しめました。

一生懸命練習したのが伝わる素晴らしい演技でした！

みんな目を輝かせてとても一生懸命に取り組んでいてとても素敵でした。児童席の後ろから観覧しましたが上級生が下級生に声を掛けたり、特に6年生は1年生を優しくお世話してくれていたのが嬉しかったです。1年生は小さな身体でダンスを頑張る姿がとても大きく見えてカッコよかったです。先生方へ、素敵な運動会を優勝おめでとう！また来年も運動会楽しんでね！

どの学年の子たちも一生懸命競技していて胸打たれました。感動をありがとう。

たくさん練習した成果を見ることができ感動しました！

毎日練習している声がかみで聞こえていて、生徒の皆さんがすごく一生懸命頑張っていることが伝わってきました。素晴らしいものを今年も見せて頂きありがとうございます。桜岡小最高です！

みんな、自分たちの競技も、他の学年の応援も、一生懸命がんばってましたね！たくさん感動をありがとう楽しそうに取り組んでいました。

1年生のパワフルツバメダンス、隊形によってひとりひとり動きが違ったり、難しい振り付けをたくさん覚えて、とても可愛く上手に踊っていました。観ていてニコニコが止まりませんでした。5年生のchallenge STAR SORANIは、とても迫力がありました。特に、最初の波を表現する部分が、笑顔と気合で団結しようという気どの演技も競技もすばらしかったです。特に6年生の演技では、元気と勇気をいただきました。応援席では優しく接していただき、低学年も楽しく過ごせました。子どもも6年生のようになりたいと言っています。あり笑顔でダンスを楽しんでいた姿が嬉しかったです。たくさん練習をがんばっていました。上級生にお世話してもらいありがとうございます。

ガンバったね！

我が家の子は1年生ですが、みんな思いっきりダンスを楽しんでいたこと、3曲分の振り付けや場所の移動をしっかり覚えてできていたことなど、成長を感じることができました。また、他の学年の競技などで子供達の頑張りが伝わり、特にリレーでは胸が熱くなりました。

写真や動画を見返したらすごく楽しそうなお顔ばかりだったので幸せな気持ちになりました。

沢山の笑顔、緊張する姿、ワクワクしている姿、悔しくて涙する姿、飽きて退屈そうにする姿、どれも子ども達の素直な姿だと感じました。ありのままの姿勢で参加できる雰囲気良かったです。たくさん練習お疲れ様でした。素敵な運動会でした。先生方も連日の準備にサポート、本当にありがとうございます。一生懸命な姿を見られて感動しました

暑い中、自分の色のチームを応援している姿が素晴らしかったです

見ていてとても元気を貰える、パワフルな運動会でした。

はじめての運動会でした。毎日練習をして、運動会では頑張った成果がでていて感動しました。6年生の競技は迫力もあり見ながら我が子が6年生になった時を想像してさらに感動しました。1年生～6年生までそれぞれの頑張っている姿、応援している姿が見れてとても良い運動会でした。

どの学年も、頑張りが見られて感動しました。

笑いあり、涙あり子ども達の一生懸命がんばる姿を見ることができ感激です。皆に一等賞をあげたいです！学年がひとつにまとまろうとする気持ちが演技にとっても出ていました。

家でも頑張って練習してた演技がしっかりと出来ていて良かったと思います。

一生懸命な姿が見られて感動しました

運動会本番はみなさんが一生懸命練習してきたことが伝わってとても感動しました。またみなさんが学年が違うプログラムでも楽しんだり、応援したりしている姿を見てこちらも楽しかったです。どうもありがとう今年も楽しく運動会が出来て良かったね！来年はチーム優勝を目指して頑張ろう！

素晴らしい運動会を見せてもらい有難うございました！！どの学年の皆さんも朝から全力で頑張っている姿に心から感動しました！！

楽しそうに頑張る姿、悔しそうに涙する姿など、いろんな子供たちの姿に胸を打たれました。子供たち全員一生懸命練習してたのが伝わってきました。

ダンスとてもカッコよくて泣いちゃいました！

みんなキラキラ輝いていました。6年生。感動しました。

とても楽しそうに、一生懸命競技に取り組んでいる姿が見られて、練習の成果が発揮できていたと思います。素敵な運動会を見せてくれてありがとうございます。

小学校最後の運動会感動しました！本当に素晴らしい運動会でした

全校生徒みんなが一生懸命頑張っている姿は本当に感動しました。子供の成長を見られる1年に1回の楽しみです。来年も楽しみにしております。

全力で頑張り、練習も日頃から頑張っていました！

終止応援の声が大きくてとてもよかったです。昨年よりもリラックスして運動会を楽しんでいる様子がわか高学年が低学年の見本になるべく、とてもカッコ良かったです。

ダンスも二曲ともりだくさんで見応えがありました！たくさん練習したんだなと伝わりました。運動会を楽しんでいる子がたくさんいて先生、上級生に感謝です。

練習から本番まで、皆よく頑張っていたと思います。登校班でも運動会のことがよく話題になっていました。また、ペアの学年の競技や演技の応援をしていて、微笑ましかったです。

エイサーは、一体感があってとても感動しました。2年生のダンスはとてもかわいかったです。

スローガン通り、力を出し切り、輝く笑顔が沢山ある素敵な運動会をありがとうございました。徒競走でゴールした後、上級生が笑顔でハイタッチして連れていってくれた姿をみた時、つながりを感じることができ素敵な運動会でした。練習頑張って、その成果が出せてたよ。頑張ってる姿を見せてくれてありがとう。自分たちの演技や競技に全力で取り組むだけでなく、大きな声で他学年を応援する姿が素晴らしかったです。学年をこえて、チームとして団結し、児童席では特に高学年が低学年を引っ張る様子がたくさん見られました。上級生の素敵な姿を見て、下級生は成長していくと思います。とてもたのしかったです。高学年は、様々な係活動の他、仲良しペアの子を気にかけてたりと、頑張っていて感心しながら見ていました練習の成果が分かり、皆が一生懸命取り組んだ素敵な運動会でした。

6年生が輪になって「青が舞う」を合唱したところがとても良かったです！

練習も本番も頑張っていました。

子どもたちの一生懸命な姿が見られる1年に1度の運動会、今年も皆さん、一人ひとり輝いていましたよ。来年も本当に楽しみにしています。お疲れ様！

全力で取り組む姿に感動しました！！青組りレー悔しかったけど、カッコよかったですよ！！お疲れ様でした！6年間感動をありがとう！！

児童皆の頑張りにとっても感動しました。協力しあい、助け合う姿がよかったです。

みんな一生懸命でとってもよかった！！全学年感動しました！

どの学年も一生懸命運動会に取り組んでいるのが伝わってきて、どの学年の時も違う感動があり、つい大声で応援してしまいました。素敵な運動会をありがとうございました。

練習頑張ったと帰ってきた日からついに当日。練習した成果ぎでましたね。

れんしゅうどおりにできていてカッコよかったよ。

みんな頑張ったね！とても感動しました。ありがとう！

楽しんでいてよかったです

低学年は、かわいらしいダンス、高学年は、カッコいい動きの揃った演技が、流石だなと思いました。運動会お疲れ様です。皆さんが一生懸命やる姿に日頃の成果を垣間見ることができました。素晴らしかった学年それぞれに頑張った成果がとても感じられる運動会でした。

普段見る事のできない子供たちの頑張る姿を見てとても感激しました。

1年生～6年生までみんな一生懸命取り組んでいて素敵でした。

とてもよく頑張っていました。感動をありがとうございます。また、先生方の努力や指導に心から感謝致します。コロナがまだ終息できてない中、子供たちに活動できるよう動いて頂き、大変感動しております。い4年生は練習期間が短かったのに学年全体が一つになって素晴らしい演技・競技でした。2年生は、1年生の時と比べると成長した姿をみることができました。

今年は猛暑だったので、運動会の練習は大変だったと思います。でも、みなさんが暑さに負けず頑張ったので、とても素晴らしい運動会でした。

それぞれの学年が、その学年らしい演技を見せてくれました。応援席でも、高学年が低学年の子に声をかけたりする姿も見られ、温かい気持ちになりました。6年生の演技、リレー、閉会時の言葉など、毎年ですがスローガンのもと、1人ひとりが一生懸命頑張っていて素晴らしい運動会でした。今年は人数制限がないため遠方より祖父母も見に来ましたが、孫だけでなく子供達の頑張る姿を見て自分達も元気をもらったと言っていました。(準備、ご指導いただいた先生方、PTA役員の方々にも感謝申し上げます)

6年生の競技や演技後の悔し涙、達成感の涙、最後の運動会という想いの涙がたくさんあり、どれも6年生の学年目標の『本気』が感じられ、とても感動しました。2年生は楽しそうにニコニコと笑顔が絶えずとても可愛いらしかったです。徒競走のフィニッシュラインへの直線と立見観覧席との間が近いように思いました。走ってくる子どもと、かなり乗り出して撮影している方とぶつかるのではと思うこともあり、あと数キラキラの笑顔がたくさん見られてとても良かったと思います。優先エリアの待機ゾーンが出来たことで移動がとてもスムーズでした。来年以降も続けてほしいです。

頑張っている姿に感動しました！

みんな頑張っていました。とても楽しく観戦させてもらいました。じじばばは元気をもらいました！

運動会が無事に開催できて良かったです。一生懸命な姿がとても眩しかったです。

難しいことにも果敢に挑戦し、嬉し涙悔し涙を流している子ども達の姿にとっても感動しました。みんなで一緒に頑張ったことが、素敵な思い出になると思いました。

本当に素晴らしい運動会でした。感動しました。

苦手なリレーをがんばっている姿に成長を感じました。

天気にも恵まれ、子供達の一生懸命頑張る姿を見ることができて、とても良かったです。

子供の一生懸命な姿はいつ見ても感動します。負けて悔し泣きしている子の姿も多く見られて、それだけ頑張っ取り組んできたんだらうなと胸を打たれる場面がたくさんありました。

悔しさに涙を流す姿が、深く心に響きました。あなたたちが成長するなかで、その感情を昇華させてゆくさまを想像し、全力で競技に打ち込む時間のかけがえのなさを痛感しました。

最後まで一生懸命頑張る姿に感動しました。演技も素晴らしかったです。

※子どもたちへのメッセージではないのですが、他に記述欄がなかったのでこちらに。保護者用のトイレが長蛇の列になって、子どもの競技のタイミングを考えると待たなくて入れませんでした。使用可能なトイレの場所を増やしていただけるとありがたいです。

一生懸命に取り組む姿に感動しました

どの学年もとてもよく頑張っていました。

一生懸命に演技をしている姿を見て感動しました。

子供たちはみんなとても良く頑張っていたと思います。6年生の団体競技は感動しました。ただ、なぜ大玉のときに青の旗が上がっていたのに青組だけそこからやり直さなかったのかとても納得いきません。旗担当の先生たちも子供たちが気づいてないから、まあいっかいかみたくに笑っていました。綱引きは中心がずれていたからやり直しましたし、騎馬戦だって優先席から大将戦のときに今のは赤だったねって声がたくさん上がっていたのに何度もやり直しさせてましたし、玉入れだって赤は1つ減らされました。そこまで公平にやるならば大玉もきちんとやり直しさせて欲しかったです。先生たちが青に勝たせたかったのかなと悪いほみんな一生懸命取り組んでいました。見ていて楽しかったです。ありがとうございます！

どの学年もみんなが一つにまとまっていた

練習も当日もよくがんばりました。みんなで勝ち取った優勝だと思います。おめでとう！

涙涙の運動会でしたね。一生懸命取り組んだからだと思います。

一生懸命な姿に感動しました！ありがとう。

天気にも恵まれ、子ども達の頑張る姿を見ることができた素晴らしい運動会でした。運動会が近づくと子どもとの会話はもっぱら運動会の練習の話題でした。ニコニコしながら団体演技を踊る姿は微笑ましかったです。夏休みから一ヶ月ほどよく練習ができてみんな頑張っていたとおもいます。

どの子も輝いていました！真剣な顔や喜ぶ笑顔、悔し涙、どれもみんな素敵でした！各学年や全学年での団結力も見られ、関心しました！

それぞれが力を発揮し演技や競技を行っており、子供達の笑顔がたくさん見ることができました。

みなさん一生懸命演技や競技に取り組んでいて、とても感動しました。

途中からの参加となりましたが、参加できてとても嬉しそうでした。クラス対抗のまとまりがあり一丸と競技や演技、係の仕事も、しっかり準備して盛り上げよう成功させようという気持ちが伝わる素晴らしい運動会でした。子ども達が一生懸命 応援する姿も印象的でした。

どの学年も素晴らしい演技をされていたと思います。練習を頑張っていたことがよくわかりました。先生方素晴らしい運動会でした。みんな頑張ったね！！

お天気にも恵まれ、最高の運動会でした。一生懸命に取り組む姿はほんとうにかっこよかった！！各々ががんばり、みんなのためにやるパワー、気持ちを忘れずに！来年も楽しみにしています！！

一生勝ちに行こうと団結する姿も素敵でしたし、悔し涙もまた素敵。一生懸命に頑張っていて感動しました。実行委員になり、積極的に運動会に関わることができました。徒競走に向けて走る練習をしました。1位になれて達成感を味わうことができました。お友達と一緒にフラッグを一生懸命練習したことがとても楽しかったようです。運動会を終えて大きく成長したと思います。運動会が簡略化される傾向があるようですが、桜一二年生の演技は、初々しくとても可愛かった。6年生も最後の学年の意識が高く感動しました。□紫ストラップ方々が、最前列を占有しておりマナーが悪かったです。パイプ椅子を持ち込んでいた方も複数見かけました。正直ものがバカを見るのが変わっていません。

ひとつひとつの演技を一生懸命に取り組んでいて、成長を感じました。とくにフラッグの団体演技では背筋を伸ばし、元気いっぱい頑張る姿に感動しました。最後の6年生の演技は6年間の集大成でしたね。感動運動会、みんなで頑張って盛り上げていました。ここで感じた嬉しさも悔しさもこれからの頑張る力に変えてほしいです！お疲れさまでした！

応援の太鼓が音が小さくて勿体ないです。せつかくあるのだから、和太鼓を使ったらどうでしょうか？

一生懸命頑張る姿にこちらも感動しました。

一生懸命練習したことが伝わる素晴らしい演技でした。

子供達の可愛さと成長を感じられた運動会でした。

各種目に参加している時だけでなく、他学年を応援する際も一生懸命で、とても素晴らしい運動会だったと4年のエイサー、みんな本当にかっこよかったですし、他の学年の子どもたちも可愛く、かっこよく、とっていつも笑顔な子供達の凛々しい表情、力強い動き、かっこよかったです。（エイサー）

暑さが長引く中、連日練習頑張っていましたね。運動会当日は練習の成果が発揮され、素晴らしい1日だった去年よりも応援の声が出ていたように思います。学年の垣根を越えて、色別対抗リレーでの応援の声が特に素晴らしい運動会でした。みんなの頑張る姿を見て、感動して、力をもらいました。ありがとうございます。日頃の頑張りが発揮されていました。とても感動しました。

高学年が下の学年に優しく声をかけている姿が日ごろの絆を感じました。児童たちがじずの出番をプログラムで確認したり、声をかけあって出番の準備をしておりました。本気の勝負、全力の演技に心があたまる時間を過ごさせていただけました。準備段階からの子供の気合いに、先生方の厳しくも優しくパディと一緒に座れることがとても喜んでいました。一緒に応援をしたり、お世話をしたりと楽しく参加で4年生は練習時間が少ない中、めげずに頑張っていたと思います。

毎回子供たちの真剣な姿を見て、お母さんも元気を貰ってます。素晴らしい運動会をありがとうございます。思うように結果をだせなくて、落ち込むこともあるよね。けれど、みんなで力をあわせて勝ち取った団体競技、足先から頭のとっぺんまで気持ちを込めて踊りきった学年演技、どれも素晴らしく、私の中では1等賞一生懸命取り組む姿に感動しました。

息のあった迫力あるエイサー、全員が真剣な眼差しだったことが印象的でした。かっこよかったよ！

力を出し切りみんな頑張りました。さくらんまとさくらんもちにも会いたかったよね？

思うようにできたこと・できなかったこと色々あると思いますが、一生懸命に取り組む姿はみんな本当にカッコよかった。それぞれの目標を胸に来年の運動会に向けてまた頑張りたい。

運動会が近づくにつれ毎日、毎日、家ではエイサーのことばかりでした。練習の成果が運動会で発揮してたいと思います！その熱い気持ちいつまでも大切にしてほしいです。

応援席では、思う結果にならなかった上級生を励ます下級生の姿を沢山見かけました。運動会の種目で皆が精一杯頑張る姿に感動しましたが、そんな裏側もとても感動しました。

どの学年の子も今まで練習してきた成果を発揮しようと真剣に取り組んでいる姿が印象的でした。特に3-6年生のリレーで最後に悔し泣きしている子どもたちや閉式の言葉では込み上げてくるものがあり感動しました。リレーで負けて泣いている子もいましたが、それだけ一生懸命練習してがんばってきたんですね。感動し各組で一丸となって頑張っていて、素晴らしいと思いました！

子ども達一人一人が目標に向かって頑張っている姿を見て感動した。

短い練習期間の中であれだけのクオリティーの演技が出来るのすごい！とっても努力したんだなと伝わって感動しました！ありがとう！

運動会へ向け、学校でもおうちでも一生懸命練習した成果が発揮でき、とても素敵な演技、競技でした！青組、初の優勝おめでとうございます。

最後の運動会、初めてじいじ、ばあばが観に来れた運動会、頑張って練習した成果を見せることができたい一生懸命に取り組む姿が素敵でした。

子供達の一生懸命な姿を見て成長を感じました。演技や競技は全てにおいて凄く感動しました。

毎日ダンスの練習を自宅で見せておりましたが、当日全体での演技を見た時迫力があり又、学年で繋がっているのが分かり素敵でした。

とてもよく頑張っていたと思います。演技も気合が感じられました。

一生懸命頑張って毎日練習していた成果が分かって感動しました！涙が出てきました！

練習の成果を発揮でき、一所懸命応援したり各競技を楽しんで取り組んでいたと思います。観ている側もと一生懸命頑張って練習した成果が見れて良かったです。

練習の成果をしっかりと出して、頑張っている姿に感動しました。

スローガンに向かって一生懸命な姿が見れた素敵な運動会だったと思います。

一生懸命頑張る姿を見せていただいて、とても感動しました！みんな素晴らしいかったです。ありがとうございます。日差しが暑い時間帯もある中、応援、競技をよくがんばってました。みんな一丸となって一大イベントを作り上げ、楽しんでいてとても良かったです。

1年～3年生のこども達は、長い演目でもしっかりと踊りを覚えて、元気に踊っている姿がとても印象的でした。4年と5年生は、上級生らしく踊りが格好良かったです。6年生の6年間振り返りも懐かしくとても良いアイデアだと思いました。最後までビシッときめて6年生らしくかったです。

応援団の子達がかっこよくて、上手に盛り上げてくれていました。

残暑厳しいなかの準備と練習はとても大変だったと思います。みんなが笑顔で参加して応援している姿に心を打たれました。ご準備の先生方のご努力と配慮のおかげだと思います。

友だちと心と声を合わせて頑張る演技に、力を合わせて一生懸命頑張る競技を見て感動しました。暑期中、毎日練習を頑張ったみなさん、金メダルですね！！

どの組も一生懸命練習して本番を迎えたのが伝わってきました。喜んで笑顔も悔しくて涙がこぼれるのも本気でやっている証拠だと思います。子ども達の成長を感じることができる運動会でした。

みなさん一人ひとりが、それぞれの力を出きった、素晴らしい運動会だったと思います。運動会での経験が、これから先、様々な目標に向かってやり抜く時の底力につながっていくことと思います。

自分の出番でない時も、一生懸命応援してチームを盛り上げていてかっこよかったです！（あと今年から導入された保護者用リストバンドも良かったです）

コロナ明けで、たくさんの方が見てくれましたね。沢山の人が緊張したかもしれませんが、みんな頑張って騎馬戦では判定に泣きましたね。悔しいと思ったらまた強くなれるからね。

心から楽しんでいる笑顔、一生懸命な眼差し、演技が始まった瞬間に変わる顔つき、本気の悔し涙と勝利の喜び。。。練習や準備など、真剣に取り組んできたからこそ見られた姿に感動しました！

夏休みが明け、9月も残暑が続いた中で、どの学年も練習を頑張ったから、14日の結果に繋がったことがよくわかりました。今年で11回ほど見ていますが、毎年成長を感じられとても温かい気持ちになります。

一生懸命練習してきたのが伝わってきました！がんばったね！

全学年を通して、一生懸命に取り組む姿が見れて今年も素晴らしい運動会だと思いました。ですが、騎馬戦の判定に疑問が残ります。来年度からはビデオ判定なども検討頂き、公平かつ正確な判定をお願いします。

一丸となって取り組む姿に成長を感じ、とても感動しました。

頑張ってる姿がかっこよかったです！

どの学年もとてもいきいきと演技していた姿が印象的でした。各学年が毎年同じ様な演技や競技をしているので、観戦しながら、我が子とその種目をした時の事を思い出して、懐かしくなりました。競技ごとに優先的に該当学年の保護者が見られるのはとてもありがたいですが、自分のお子さん以外の学年の演技には興味がなさそうな保護者の方々が増えているようにも感じ、少し残念に思います。子どもたちが頑張っている皆、よく頑張っていたと思います！

短い練習期間でよく頑張ったと思います。

5年生になり役割も増えて、放送頑張っていた。こんなことも出来るようになったんだなとうれしくなりまし

どの学年も団体演技が素晴らしかったです。特に中高学年は、やらされているのではなく、自分たちの想いを伝えようと演技している姿に感動しました。エイサーの時は、うるさかった保護者も、見入っていて、その場の空気が変わったような気がしました。あと、6年生のマジでラストランも感動しました。グループ最後の方で、2位につけた男の子が、最後の最後まで、全速力で1位目指して走っている姿は、目に焼き付いています。残念ながら、転んでしまって最下位になってしまいましたが、感動をありがとうと伝えたいそれぞれの学年が自分達の練習の成果を発揮して、頑張っていると感じました。

3色対抗運動会いいですね。団長も3人いてそれぞれの組の応援合戦見どころがありました。特に1日を通して黄色組のまとまった応援が素晴らしかったです。また青組のリレーでの涙が印象的で、悔しい気持ち、申し訳ない気持ちが伝わってきました。勝負事にアクシデントはつきものですから、自分を責めず仲間とみんな第一位を目指して頑張ったことが素晴らしい経験ですね！感動をありがとうございました。

練習も運動会も、一生懸命よくがんばりましたね！みんなで力を合わせて良い結果を出そうとがんばる姿も、みんなの応援もとても感動しました。

一所懸命頑張りましたね！見ていてとても清々しかったです。

笑顔いっぱいの子どもの姿が印象的です。息子が数日前から楽しみだと言い、終わってからも楽しかったと言っていました。頑張る姿、悔しがる姿、楽しむ姿、応援する姿、どれも素敵でした。先生方、いつもご指導とご準備をありがとうございます。今後とも宜しくお願いします。

みんなが一人一人、全力で取り組んでいて、素晴らしいと思いました。今後学校生活でもこのように全力で取り組んでいってくれたら嬉しいです。

少ない練習時間の中でも最大限にがんばって完成度の高い演技を見せてくれて感動しました。ありがとう。徒競走もリレーも団体競技も一生懸命でドキドキしました。来年も楽しみにしています。

運動会演技や運営含めて含めてみんなで協力していることが良く分かった。ていることが

黄組さん、全体では3位でしたが、最後まで力いっぱい仲間の応援をして盛り上げていました。素晴らしかつ

競技も応援もよくがんばっていました。

普段は見えないような、真剣な表情で走っていました。演技は、法被に書く文字を一人ひとり考えている話を聞いていたので、一層楽しんで見ることができました。

みんな一生懸命に取り組み喜んだり悔しがっている姿は素敵でした。

大玉battleの青組が玉を途中で落としてました。審判も旗を上げていたのに、プレーを続けたのを見て流してしまっていました。審判の先生が忤度をしてしまったら、競技としてなりたちません。このことで、悲しい気持ちになった子どもたちが可哀想だなど感じました。

どの学年も息の揃った素晴らしい学年演技でした。一生懸命さが伝わってきて感動しました。

全力で演技や競技に取り組む姿が素晴らしかったです

全力で勝とうとしている姿に胸があつくなりました。悔し泣きできるほど頑張れるなんて、いいなあと思い6年間コロナ禍でも、運動会をフル開催していただき、本当にありがとうございました。競技やダンスの練習や本番を通して、たくさんのことを学び、感じるものが出来たと思います。勝負や思い通りの結果にならないことも、全て大切な経験だと思えます。これからたくましく成長する糧になることを願っています。

一人一人が、それぞれに力を出して取り組んできたことを感じました。大人の私もたくさんのことを学ばせてもらいました。ありがとうございました。

今日までにどの学年も一生懸命、先生や友だちと協力し練習してきた成果をいい表情で発揮し、保護者に見せてくれていたように思います。感動しました。5、6年生が中心となり、運動会の運営をしている姿を毎年目にしていますが、私が片付けボランティアをしている時に、率先してそれやります！と声をかけてくれる子がいました。高学年として、自分がどう行動すべきか、高い意識を持って主体的に行動できる子どもの姿笑顔で組体操をしていたのが印象的でした。真剣に取り組んでいるからこそ負けて悔し涙を流しているのが今年は観客数も増え応援も盛り上がっていました！！悔し涙をいろんなシーンで見られたのも本気で頑張った最終学年としてカッコいい姿がたくさん見られて嬉しかったです。

団体演技、1年生からの演技が取り入れられていてとても良かったです。"ああ、この曲でこう踊ってたなあ"と懐かしくもあり、感慨深くもありました！ドラえもんを可愛く踊っていた1年生からのあつという間の6年間、成長を感じた演技でした！個人的には6年間全て優勝チームに所属出来たことが誇りと自慢ですし(笑)、最高の思い出になりました！色々大変なことも多かったと思いますが、子供達を指導しさすが6年生！と思える団体演技でした。

仲間と助け合う姿に感動しました！

子供達は勝ち負けの感情を素直に表していて、良いことだと思った。

仲間と協力し楽しむ子供たちの笑顔が見れて良かったです。

どの学年も一生懸命競技や演技をしていました。席にいるときはいつも応援で盛り上がっていて、見てこちらでも楽しかったです。最後の6年生、短い練習時間のなかでよく仕上がった素晴らしい演技でした！

先日は素敵な運動会をありがとうございました。今まで、上の子供達の運動会で何度も見に行かせて頂きましたが、今回は全校生徒が本当に良く声を出して応援をしていて盛り上がっているなあと思いました。それぞれの色が一丸となっていた様子がよく伝わってきました。皆一生懸命頑張っていて家族皆で楽しませて頂全力で取り組んでいる姿が素敵でした。

小学校最後の運動会、最後の演技は音楽やダンスと共に入学したてのかわいらしかったあの時や、だんだん色々な事に挑戦出来るようになったあの時...と6年間の子供達達の成長が一瞬にして脳裏を駆け巡りました。お互いに声をかけ合い、助け合いそして、笑い合う姿、子供達の生き生きとした表情、演技に感動しました。6年生みんなかっこよかった！教職員の皆様の日頃のご指導に深く感謝いたします。